

Große Kreisstadt Wangen im Allgäu
Stadtkapelle Wangen im Allgäu
Jugendmusikschule Württembergisches Allgäu

NACHRUF

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von

Alfred Gross

Der Verstorbene war von 1971 – 2004 Musiklehrer an der Jugendmusikschule Württembergisches Allgäu
und von 1973 – 2004 als städtischer Musikdirektor Leiter der Stadtkapelle Wangen.

1971 begann er seine Tätigkeit bei der Jugendmusikschule als Trompetenlehrer. Bald darauf übernahm er das im Aufbau befindliche Jugendblasorchester und 1973 die Leitung der Stadtkapelle. Unter ihm erlebte die Stadtkapelle einen beachtlichen musikalischen Aufschwung. Er war ein strenger Lehrer, der nie das gute Miteinander aus den Augen verlor. Ihm ist es mit zu verdanken, dass die Jugendmusikschule und die Stadtkapelle heute einen enormen Bekanntheitsgrad besitzen und große Erfolge weit über Wangen hinaus feiern können. Sein musikalisches Erbe wird uns stets begleiten.

Wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Frau, seinen Kindern und der ganzen Familie gilt unsere herzliche Anteilnahme.

Für die Stadt Wangen im Allgäu
Michael Lang
Oberbürgermeister



Für die Stadtkapelle Wangen
Markus Jörg
Gerolf Stitzenberger



Für die Jugendmusikschule
Württembergisches Allgäu
Dr. Hans Wagner M.A.

